

Les jeunes cubains se mobilisent contre le blocus



La Havane, 17 oct. (RHC).- Des milliers de jeunes cubains se sont donné rendez-vous ce matin dans tous les centres d'éducation supérieure pour condamner le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété contre notre pays en février 1962.

L'université de La Havane, principal siège de cette mobilisation dans notre capitale, a mis en place des zones WIFI d'où les jeunes ont monté une véritable vague de twits contre le blocus.

Sous le nom de Guêpier contre le blocus, les universités ont organisé des spectacles de musique, des compétitions sportives et des ateliers d'arts plastiques, entre autres.

Sur une toile géante déployée sur le grand escalier de l'université de La Havane, les jeunes ont fait des graffiti contre le blocus aux côtés des images que peignaient des artistes peintres bien connus.

L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a fait savoir que des jeunes d'un peu partout dans le monde ont prévu des actions simultanées pour exiger aux États-Unis de démanteler totalement cette politique conçue pour réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Josefina Vidal, directrice générale des États-Unis au ministère des Affaires étrangères, invitée de marque au Guêpier contre le blocus s'est adressée aux jeunes rassemblés à l'université de la Havane.

«Merci beaucoup à vous tous, pour cette invitation à joindre ma voix à celle de tous les jeunes et à celle du peuple cubain en général, à travers les réseaux sociaux, au vote de Cuba contre le blocus. Le blocus nuit au peuple cubain. Il nuit à Cuba dans son ensemble. Il nuit à l'économie cubaine. Il nuit aux relations de Cuba avec des pays tiers et même aux relations que nous pourrions entretenir avec les États-Unis.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/109039-les-jeunes-cubains-se-mobilisent-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba